

NEWS

Golfclub Heidelberg

1450 Tonne Sand haben Wunder bewirkt

Unser Platz war, ja war, allzu oft und allzu lang nass. Zu nass. Das gehört seit diesem Winter der Vergangenheit an. Hunderttausende 40cm tiefe Schlitze, gefüllt mit 300 Tonnen Sand im Frühling und dann nochmal 1150 Tonnen Sand im Herbst haben dafür gesorgt, dass das Wasser in der Tiefe verschwindet. Und der Platz dadurch wesentlich trockener ist.

Und das war erst der Anfang. Nächste Saison wird das erfolgreiche Procedere nochmal wiederholt. Geholfen haben sicherlich auch die vielen neuen Auffangbecken und der lange und tiefe Graben am Wald entlang. Es kann jetzt nicht nur länger gespielt werden. Da im Herbst auch neue Wege mit stabilerem Untergrund angelegt worden sind, dürfen die Elektro-Cars auch länger raus. Kein Wunder, dass da Freude aufkommt.



Die neue Ballmaschine ist da

Was ist so großartig an einer neuen Ballmaschine? Die spuckt auch nur Bälle aus. Ja, das ist ja das Großartige. Unsere alte Ballmaschine hat gerne den ein oder anderen Ball behalten. Oder manchmal sogar ganz den Dienst verweigert. Damit ist jetzt Schluss. Die neue Ballmaschine arbeitet wie eine Eins. Und spuckt zuverlässig Bälle aus. Das ist durchaus eine gute Nachricht.



Einen neuen Wirt haben wir jetzt auch

Es ging zum Glück ganz schnell. Gäste und Mitglieder dürfen sicher sein, dass in der Saison 2025 unser Restaurantniveau nochmal verbessert wird.

Am 1. März öffnet unser neuer Wirt unser Clubrestaurant in neuem Glanz. Im neuen LA PERLA wird er die Gäste mit seinem Wissen und Können, das er schon in seiner letzten Station, dem VINCI due Heidelberg eindrucksvoll gezeigt hat, beglücken.



Seinen Rezepten aus der mediterranen Küche werden die Besucher kulinarisch ans Mittelmeer entführen!

Anruf genügt = Tel: 06226 952 110.

Wussten Sie, dass Golfer im Schnitt 5 Jahre länger leben? Erleben Sie es selbst. Wir bieten für 249€ einen Kennenlern-Kurs mit Platzurlaubnis.



Der Kurs ist für alle Golfinteressierte gedacht, die Golf mal ausprobieren wollen und in kurzer Zeit gut ausgebildet auf dem Golfplatz spielen möchten. In Kleingruppen erlernen Sie die wichtigsten Schlagtechniken und Golfregeln. Sie brauchen dazu nur gute Laune und Sportschuhe mitbringen.

Golf ist Sport

Auf der Golfrunde werden ca. 1400 Kalorien verbrannt, beim Fussball oder auch beim Tennis sind es etwa 700 Kalorien - in einem Spiel, über die berühmten 90 Minuten (Quelle: Harvard Universität). Unabhängig von der Belastung: Mit einer Runde Golf pro Woche legen Sie in einem Jahr etwa die Strecke von Heidelberg nach Hamburg zurück. Auf dieser Runde werden etwa 10,2 km zurückgelegt, während ein Spieler beim Basketball oder Tennis eine Strecke zwischen 4,1 und 4,8 km zurücklegt (Quelle: Runner's World/Inside Golf).